
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT
École à l’Orée-des-Bois

Mardi 29 novembre 2022 – 19h
Classe Mme Stéphanie

Étaient présents :

Mme Nicole Frédérick Mme Maude Baillargeon

M. David Morand Mme Stéphanie Bouchard

Mme Marie-Dominique Lessard Mme Lee-Ann Béland Kilbride

Mme Maude Perry-Melançon Mme Mélanie Fauteux-Fagiolo

Mme Mélanie Guillemette Mme Stéphanie Paradis

Étaient absents :

Mme Manon Trudelle

Le quorum est atteint.

1.1 Ouverture de la rencontre
La rencontre débute à 19h00.

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour
Madame Baillargeon lit l’ordre du jour aux membres. L’ordre du jour est adopté tel que
présenté.

Proposé par : M. Morand
Appuyé par : Mme Guillemette
Proposition : CÉ : 09/11/22

3. Adoption du procès-verbal du 27 septembre 2022
Le procès-verbal est adopté tel que présenté.

Proposé par : Mme Perry-Melançon
Appuyé par : Mme Fauteux-Fagiolo
Proposition : CÉ : 10/11/22

4. Suivis au procès-verbal du 27 novembre 2022
Aucun suivi

5. Questions du public
Aucune question puisqu’il n’y a pas de personnes du public présentes lors de la rencontre.

6. Approbation des sorties et activités scolaires



Mme Frédérick présente les demandes de sorties scolaires.
Le document des sorties du préscolaire sera modifié avec les bonnes informations.

Proposé par : M. Morand
Appuyé par : Mme Béland Kilbride
La proposition est adoptée à l’unanimité
Proposition : CÉ : 11/11/22

7. Profil de compétences de la direction d’établissement
Madame Baillargeon propose de reconduire les critères de l’an passé. La lettre sera mise à jour et
elle sera envoyée au Directeur général du centre de services scolaire de La Capitale.

Proposé : Mme Paradis
Appuyé :Mme Lessard
La proposition est adoptée à l’unanimité
Proposition : CÉ : 12/11/22

8. Service de garde, semaine de relâche
Il est proposé que le service de garde soit fermé pour la semaine de relâche comme par les
années passées.

Proposé : M. Morand
Appuyé : Mme Guillemette
La proposition est adoptée à l’unanimité
Proposition : CÉ : 13/11/22

9. Projet de campagne de financement
Mme Frédérick présente le projet du comité plein air de l’école : une campagne de
financement pour nous permettre d’améliorer la cour d’école des grands. Deux moyens de
financement sont retenus pour l’année scolaire 2022-2023 : la vente de recettes en pots au
mois de janvier et une course-o-thon qui se tiendra en mai ou juin.

Proposé : M. Morand
Appuyé : Mme Bouchard
La proposition est adoptée à l’unanimité
Proposition : CÉ : 14/11/22

Mme Frédérick propose la création d’un fonds à destination spéciale et demande l’appui
des membres.

Proposé : Mme Perry-Melançon
Appuyé : Mme Bouchard
La proposition est adoptée à l’unanimité
Proposition : CÉ : 15/11/22

10. Reddition de compte : résultats financiers pour l’année 2021-2022
Mme Frédérick présente les résultats financiers pour l’année 2021-2022. Le déficit est de
19 501$.



Comme l’école a également fait en déficit en 2020-2021, le solde est du déficit s’élève à
41 780$.

11. Comité de parents
Mme Béland Kilbride présente aux membres du CÉ les principaux sujets qui ont été traités
lors de la dernière rencontre du comité de parents.

12. Projet éducatif
Mme Frédérick présente les encadrements légaux entourant le projet éducatif.

13. Nouvelles de l’école
● Comme l’an passé, 2 éducatrices du service de garde organiseront 2 campagnes de

financement : dates et détails à venir.
● Dans le cadre de la fête de Noël du 22 décembre, tous les élèves seront invités à

participer à un marché de Noël, à assister à un spectacle de magie et à apporter une
collation de la maison pour manger en écoutant un film de Noël.

14. Autres sujets

15. Levée de l’assemblée
L’assemblée est levée à 20h54

Proposé par : M. Morand

Proposition : CÉ : 16/11/22

Nicole Frédérick
Secrétaire

___________________________ ___________________________
Nicole Frédérick Maude Baillargeon
Directrice par intérim Présidente


